

Mendadak Jadi Guru Pada Kelas Inspirasi, Kapolres Kediri Kota Beri Motivasi Para Pelajar

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.JARNAS.CO.ID

Nov 21, 2023 - 07:57



KOTA KEDIRI - Sudah menjadi sebuah keharusan, bahwa manusia hidup harus bermanfaat bagi manusia lainnya.

Bermula dari kelas Inspirasi dalam rangka HUT Radio Andika bersama Profesional dibidangnya , Polres Kediri Kota juga termasuk di dalamnya yang ingin

berkontribusi.

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. bersama para relawan dari berbagai profesi turun dengan sukarela memberikan motivasi dan semangat kepada siswa siswi dalam kegiatan kelas inspirasi bersama Radio Andika di MI dan MTS Miftahul Afkar di Dsn Selotopeng Ds Banyakan Kab Kediri.

"Suatu kebanggaan dan anugrah buat saya bisa ambil bagian dalam kegiatan ini, dan mengapresiasi pada relawan yang hadir disini untuk memotifasi pada adik adik disini", tutur Kapolres

Kelas inspirasi tentunya juga sebagai wadah komunikasi dan motivasi serta semangat.

Kapolres Kediri Kota berpesan pada siswa siswi agar rajin belajar dan berdoa tentunya juga berbakti pada kedua orang tua.

"Rajinlah belajar, hindari pengaruh negative yang menjerumuskan, karena adik adik nanti menjadi generasi penerus bangsa," pesan AKBP Teddy.

Dalam kegiatan pembelajaran, kelas inspirasi tersebut diberikan motivasi bagi anak sekolah dengan berbagai ilmu, berbagai cerita, pengalaman kerja serta yel yel untuk membangkitkan semangat siswa dalam meraih cita cita.

Sementara itu CEO Radio Andika H Rofik Huda, S.H mengatakan Polisi sebagai insan Bhayangkara yang mengabdikan di wilayah hukum Polres Kediri Kota sangat antusias untuk memberikan kontribusi positif dengan berbagai cerita dan pengalaman kerja melalui tugas tugas yang diemban oleh Kepolisian.

"Tentunya ini akan memberikan inspirasi tersendiri bagi para siswa untuk meraih cita citanya," kata Rofik.

CEO Radio Andika H Rofik Huda, S.H. juga memberikan apresiasi dan terima kasih pada para relawan yang turut berkontribusi dalam kelas inspiratif.

"Tujuan dari kelas inspiratif sendiri adalah sebagai sarana bagi siswa untuk belajar langsung dari para profesional," pungkas H.Rofik. (**)